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Ata da Quadragésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
11 de dezembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 11 dias de dezembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
José Maria Pinheiro de Castro, Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ricardo Ferreira da Silva (Ricardo Mago), Rildo Francisco de 
Souza, Ronaldo Francisco dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 46ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 520/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 5, Bairro São Francisco; Indicação nº 
521/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Exmo. 
Presidente desta Casa Legislativa para que sejam feitas as adaptações 
necessárias para acomodar e atender aos deficientes físicos nos espaços 
internos deste Poder Legislativo; Indicação nº 522/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das bocas de lobo da Rua Antônio José Veloso da Silveira, Vila 
Social Contra Mocambo; Indicação nº 523/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que coloque as tampas das 
canaletas e das bocas de lobo da Rua 55, Cohab; Indicação nº 524/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
que verifique a causa do aparecimento de ratos e baratas na Rua Antônio José 
Veloso da Silveira, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 525/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a troca de lâmpadas dos postes, na esquina, em frente à Praça da Rua 
Vereador Francisco Pessoa, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 526/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
que coloque as tampas das caixas de esgoto na esquina da Associação dos 
Moradores da Rua Antônio José Veloso da Silveira, na Vila Dr. Manoel 
Clementino; Indicação nº 527/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação das Ruas 
Manoel Lelis Barbosa e João Farias Evangelista, Vila Dr. Manoel Clementino; 
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Indicação nº 528/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua Custódio dos 
Santos, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 529/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Amarina Torres da Rocha, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 
530/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Avenida Vigário de João Batista, Centro; Indicação 
nº 531/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos e restos de concretos da via principal da 
Rua 55, Cohab; Indicação nº 532/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza na Rua 2ª 
Travessa do Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 533/2018, Vereador 
Ricardo Ferreira – Ricardo Mago, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua Aníbal Cardoso, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 534/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 4ª 
Travessa da Rua Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 
535/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de um buraco na Rua Julia Ramos Amorim, Vila Social; 
Indicação nº 536/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada das metralhas da Rua José Lins, Vila 
Social; Indicação nº 537/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada das metralhas da Rua Maria 
Francisca Mendes, Vila Social; Indicação nº 538/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do 
barro acumulado ao lado da Praça do Núcleo, localizada na Rua Edvard 
Marquês de Barros, Vila Social; Indicação nº 539/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a substituição de 
uma placa de concreto e a manutenção de uma boca de lobo na Rua José 
Alves Bezerra, Vila Social; Indicação nº 540/2018, Vereadora Josefa Gomes – 
Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a instalação de guarda – corpo 
no cais da Rua 20, Bela Vista; Requerimento nº 252/2018, Vereador José 
Maria, que solicita ao Poder Executivo a troca dos postes de ferro por postes 
de fibra em Mercês; Requerimento nº 253/2018, Vereador José Maria, que 
solicita ao Poder Executivo o nivelamento das estradas em todas as Ruas não 
asfaltadas do Loteamento Enseadas dos Corais; Requerimento nº 254/2018, 
Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo o nivelamento das 
estradas em todas as Ruas não asfaltadas do Loteamento Cidade Garapu; 
Requerimento nº 255/2018, Vereador José Maria, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação da iluminação pública na estrada de Mercês, até a 
Praça da primeira entrada, próximo a Granja Pajeú; Requerimento nº 256/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita à Mesa Diretora que 
convide os representantes de Suape, como também representantes da 
Prefeitura Municipal, Ministério Público Estadual, Caixa Econômica Federal e 
da Secretaria Estadual de Habitação, para que seja realizada uma Audiência 
Pública para debatermos a entrega das 2.520 casas populares do Condomínio 
Eduardo Campos; Requerimento nº 257/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 



 

Página 3 de 5 

 

solicita ao Poder Executivo a reforma do Centro Cultural Mestre Goitá, 
Palanque do Coco, Pontezinha; Requerimento nº 258/2018, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma da Praça da Comunidade 
Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 259/2018, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo melhorias de trechos não asfaltados 
próximo a Olavo Bilac, Pontezinha; Requerimento nº 260/2018, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição dos 
ventiladores quebrados e a instalação de outros necessários na Escola Paulo 
Freire, Pontezinha; Requerimento nº 261/2018, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Rua das Estações, 
Pontezinha; Requerimento nº 264/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação do campo de futebol do Centro de 
Referência e Assistência Social (CRAS), Ponte dos Carvalhos; Requerimento 
nº 265/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação em torno do PSF do Engenho Tapugi; Requerimento nº 266/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Metropolitana, Pontezinha; Requerimento nº 267/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 268/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
tampas e a manutenção das canaletas do Bairro de Pontezinha; Requerimento 
nº 269/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto da galeria localizada na Rua B, Pontezinha; Requerimento nº 
270/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Posto de Gasolina, Pontezinha; 
Requerimento nº 271/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua da Linha; 
Requerimento nº 272/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 3ª Travessa da Rua do Areal com 
a Rua da Matriz; Requerimento nº 273/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da 
Rua do Areal com a Rua da Matriz; Requerimento nº 274/2018, Vereador José 
Maria, que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas queimadas 
em Enseadas dos Corais; Requerimento nº 275/2018, Vereador José Maria, 
que solicita ao Poder Executivo solicito a manutenção do asfalto da Avenida 
Águas Compridas em Gaibu; Projeto de Lei nº 90/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha, que dispõe sobre a implantação da equipe de 
bombeiro civil neste Município. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador 
Tadeu Anjos solicita Votos de Aplauso para Anderson Bola, Presidente do 
Conselho de Moradores da Torrinha, pelas atividades desenvolvidas na 
comunidade; Vereador José de Arimatéia que solicita Voto de Pesar para a 
família Ferreira, pelo falecimento de Paulo Ramos Ferreira, falecido em 07 de 
dezembro; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para 
Marco Aurélio. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que 
teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Tadeu Anjos que 
lembra que o Prefeito está preso e sendo investigado, critica o projeto Reboco, 
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pois não melhora as condições de vida do povo, mostra que o corrimão das 
escadarias da Torrinha podem gerar acidentes, e afirma que a Prefeitura só 
pinta, não muda as condições substancialmente, cita o desvio de R$ 92 
milhões do Caboprev e pede que a Casa assuma seu papel e faça a comissão 
para investigar o prefeito, conforme solicitou no Requerimento nº 224/2018; 
Vereador José de Arimatéia que lembra que hoje é o dia mundial 
anticorrupção, diz ser um dia triste pois na cidade a corrupção impera, critica a 
licença remunerada o Prefeito, fala que os aposentados ainda não receberam o 
décimo, lembra que a previdência municipal está desfalcada, pede que a Casa 
investigue, pois a Polícia Federal fez justiça; Vereador Ricardo Carneiro que 
fala que a prática do governo e dos advogados do Prefeito é de tentar 
desqualificar a denúncia feita pelo Ministério Público, afirma que esse é um 
governo de maquiagem, critica uma nova inauguração da creche Celina de 
Holanda, afirma que esse Governo não tem o que comemorar, denuncia que o 
Sindguarda cobra concurso, não tem tido fardamento, não paga risco de vida, 
fala sobre o piso nacional dos professores e as licenças prêmio, lembra que 
para os grandes fornecedores como Caboprev, o lixo e a alimentação não 
faltam dinheiro. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 496/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 
497/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 498/2018, Vereador Ricardo 
Ferreira – Ricardo Mago; Indicação nº 499/2018, Vereador Ricardo Ferreira – 
Ricardo Mago; Indicação nº 500/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo 
Mago; Indicação nº 501/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; 
Indicação nº 502/2018, Vereador Ricardo Ferreira – Ricardo Mago; Indicação 
nº 503/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
504/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 505/2018, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 506/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 507/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 508/2018, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 509/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 510/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 511/2018, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 512/2018, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 512/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 514/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 515/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 516/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 517/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 518/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 519/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 241/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 242/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
243/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 244/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 245/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 246/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
247/2018, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 248/2018, Vereador 
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José Maria; Requerimento nº 249/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 
250/2018, Vereador José Maria; Requerimento nº 251/2018, Vereador José 
Maria; Requerimento nº 262/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 12 de dezembro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
EVERALDO CABRAL DE OLIVEIRA JÚNIOR 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


